



## RINGKASAN

**WINAHYU HANDAYANI** Modifikasi Saus Hidangan Squid Roll Cakwe di Hotel Horison Ultima Bhuvana Ciawi. *Modification of Squid Roll Cakwe Sauce at Hotel Horison Ultima Bhuvana Ciawi*. Dibimbing oleh **SILVIA DEWI SAGITA ANDIK**.

Tujuan pembuatan laporan tugas akhir ini adalah melakukan modifikasi saus hidangan squid roll cakwe di hotel horison ultima bhuvana ciawi. Saus untuk hidangan squid roll cakwe di hotel horison ultima bhuvana ciawi menggunakan saus mayonnaise. Modifikasi saus ini menggunakan bahan-bahan yang mudah di dapat seperti margarin, tepung terigu, bayam dan air lemon. Modifikasi saus dilakukan untuk meningkatkan nilai jual serta menambah nilai kandungan gizi pada hidangan.

Pengamatan untuk hidangan squid roll cakwe dilakukan pada saat mengikuti Praktik Usaha Jasa Boga yang dilaksanakan pada tanggal 7 November 2019 sampai dengan 9 Februari 2020. Produksi modifikasi saus dilakukan 2 kali, produksi modifikasi pertama dilakukan pada tanggal 19 April 2020. Produksi modifikasi kedua pada tanggal 22 April 2020.

Tahapan pengembangan produk ini dimulai dari beberapa tahap yaitu pencarian ide, pengembangan konsep dan produk, melakukan pengadaan dan penyimpanan bahan, melakukan produksi yang dilakukan dengan persiapan alat dan bahan serta dilakukannya pengolahan saus. Saus diolah dengan menggunakan teknik pengolahan sauteing, setelah itu disajikan di atas hidangan squid roll cakwe.

Kata kunci: Modifikasi produk dan saus squid roll cakwe.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

Sekolah Vokasi  
College of Vocational Studies